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            広報 な か わ だ    ２０２４年 １月 

                   第５１７号    中和田カトリック教会 広報委員会 

                              泉区中田北１丁目９－１ Tel (045)803-6141 

                        ２０２４年１月７日           https://nakawada-catholic.com 

 

謹賀新年 ２０２４年 

フランシスコ・ザベリオ 日野武満神父 

 中和田教会に赴任して今年で１０年目に入ります。 

 教会再建を果たし二年が過ぎ、返済金も私達一同の協力で[バザー売り上げで示す金額]予定以上に進

んでいます。これも皆様のご尽力の賜物と感謝しております。 

 ミサが終了して行列で御聖体を小聖堂に搬送する様子は今までの教会ではなかった司祭としての感

慨があります。高齢化が進み、教会も高齢者が多く青年の姿がかすんでいます。ミサ後に「召命の

為」祈り、次の世代に継ぎ渡しの使命を負うことを今年の「成人の日」に向けて再確認しましょう。 

 

 

 

 

教会ごよみ（１月・２月） 

 日 曜  典 礼（ミ サ）     備   考     そ の 他 

  １ 月 祭日ミサ(10:00) 神の母聖マリア[祭] 元日 （全地区） 

  ５ 金 初金ミサ(10:00) 初金  

  ７ 日 祭日ミサ(9:00) 主の公現[祭] （担当第２地区） 

１   ８ 月 祝日ミサ(10:00) 主の洗礼[祝]  

月 １３ 土   教会委員会(10:00) 
入門講座(14:00)  

１４ 日 主日ミサ(9:00) 年間第２主日 成人祝賀 （担当第３地区） 

 ２１ 日 主日ミサ(9:00) 年間第３主日 （担当第１地区） 

 ２７ 土   入門講座(14:00) 

 ２８ 日 主日ミサ(9:00) 年間第４主日 （担当第２地区） 

  ２ 金 祝日ミサ(10:00) 主の奉献 初金  

  ４ 日 主日ミサ(9:00) 年間第５主日 枝持参 （担当第３地区） 

２ １０ 土   教会委員会(10:00) 

月 １１ 日 主日ミサ(9:00) 年間第６主日 枝持参 （担当第２地区） 

 １４ 水 ミサ(10:00) 
祭儀(19:00) 

 （全地区） 

 １８ 日 主日ミサ(9:00) 四旬節第１主日 （担当第２地区） 

 ２３ 金   十字架の道行き９時 

 ２４ 土 司教ミサ(10:00) 50 周年記念祝福ミサ （全地区） 

 ２５ 日 主日ミサ(9:00) 四旬節第２主日 （担当第３地区） 

 

http://free-illustrations.gatag.net/2014/01/01/020000.html
https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/
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田丸神父様を迎えての 待降節第 4主日ミサ 

ミサ～黙想会～ゆるしの秘跡 

 １２月２４日（日）に戸塚教会の田丸神父様をお迎えして、ミサと黙想会・ゆるしの秘跡が行われま

した。日野神父様は戸塚教会に行かれました。３月以来、今年では２回目になります。 

 ミサのお説教は、キリストの誕生を天使に告げられたマリアの不安な 

心の動揺を納得してはいないが、神の恵みであるならば、それに委ねる 

気持ちになる事が大事である。私達も今日、明日、どうなるか分からず 

不安になることは多いが、神の導きを信じて歩んでいくことが大事である。 

１日を終える時、うまくいかないこともあっても精一杯歩めたと思えるか、 

また、自分のことだけで頭がいっぱいで神の自分への呼びかけが聞こえな 

いでしまっているのではないか。一人ひとりが待っているのではなく、 

自分でできることを精一杯歩んでいくことが大事であるということでした。 

 

 ミサの終わりに、私達一人ひとりにプレゼントをくださいました。「笑うイエス様」の絵で、フィリピ

ンで手に入れたそうです。珍しい絵なので、私達は思いがけないプレゼントを喜びました。あと、神父

様のお説教集の冊子を分けていただきました。この絵を見て説教集を読むとイエス様が共にいてくださ

ることを味わうことができます。田丸神父様、最高のプレゼントをありがとうございました。 

 この後、黙想会、ゆるしの秘跡と続き、昼食会が和やかに行われました。 

主の降誕 クリスマス・ミサ 

１２月２５日（月）にクリスマスの昼間ミサが行われました。 

参加者はいつも通りで、子ども達もチラホラ見られました。 

神父様のお話は、若い人の参加が少ないこと、神父様方には 

外国籍の韓国、ベトナム、アフリカなどの方々が多くなって 

きたこと、日本人は言語の問題で外国人と話せないので、 

コミュニケーションが取りにくい事でした。どうしても日本 

人同士で話してしまうので、外国の方はミサが終るとすぐに 

帰ってしまいます。これからの課題とも言えます。 

 ミサの後は、ホワイエに準備されたテーブルで、コーヒーと 

お茶菓子などで和やかに歓談しました。 
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泉区の 湧水の地を 巡って来ました 

＜散歩の会＞ 

 昨年の 11 月 16日に「散歩の会」で泉区にある三箇所の湧水の地を巡って来ました。 

 秋の青空の下、ひんやりとして心地よい風を感じながら散歩しました。今回は泉区にある「湧水の地」 

巡りでした。参加者は 10 名ほどでした。立場駅で集合してスタートです。 

 最初の「泉中央公園」は、ただの公園ではなく鎌倉時代に泉小次郎の館のあった場所でした。僅かな

がら、土塁や空堀の跡が残っていて、「馬洗い池」は今でも湧水が絶えることなく流れています。隣にあ

る「長福寺」は道場として使われていたそうです。参加者は意外な所にある、いにしえの痕跡に驚いて

いました。 

 次は少しバスに乗って、「天王の森泉公園」に行きました。 

あたり一帯が「天王の森」という名がついていて、森の中の 

湧水の辺りを公園として整備し、旧「清水製糸場」の一部分 

を移築し公園の拠点としたものです。森の中の雰囲気が感じ 

られ「ワサビ田」を湧水が流れています。野草がきれいに 

手入れされていて、昼でも薄暗くひっそりとしています。 

カラスの声を聞くと昔に戻ったような気がしました。 

 

 そこから少し歩いて、「わきみずの森」に着きました。滝川さんと岩﨑さんが待っておられました。 

滝川さんがリーダーとなり、当時農業用水として使われていた湧水と雑草や木の生い茂る場所を「緑と

水の憩いの場・子ども達の自然体験の場」に整備したそうです。当時の様子や整備事業の経緯を説明し

ていただきました。昔はホタルが生息していたそうですが今は水が時々枯れるので見られないそうです。 

滝川さんの自然を守る情熱や地域の方々の労働を厭わない 

結束力に参加者の皆さんは感動しました。草花が咲き誇り、 

歩きやすいように草刈りも行き届いていました。滝川さんの 

教会での植物への丹精込めた手入れの姿をそのまま見るよう 

でした。自然への祈りのようなものが感じられて心が洗われ 

る気持ちがしました。ホタルが生息できるような場所が 

なくなっていくのは残念でなりません。 

 

 そこから歩いてすぐの所に「かけカフェ」があり、みんなでランチを頂き話に花が咲きました。 

「かけカフェ」は、下和泉住宅街につくられた「こどもから大人までが、ゆるやかにつながり、あた

たかなかかわりが生まれる地域カフェ」がコンセプトのカフェです。住宅街にあるので目立たないです

が、リピーターが少しずつ増えてきているようです。運営している方々が不登校の子供たちを支援して

いて、以前テレビでも紹介されていました。下和泉方面に行かれたら、ちょっと寄ってみたらと思い

ます。ただし、営業は（木）、（金）、（土）にかぎり、１１：００～１５：３０です。 

秋の楽しい一日でした。また、新しいコースを企画しますので、ご参加ください。 

（武田幸子） 
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委員会便り 

教会委員会議事録 

【１】 神父様のお話 

 

【２】 避難訓練について 

  12月 10日の避難訓練について最終確認。 

 

【３】 クリスマスの行事について 

  ・夜のミサ後のイベントは行わない。参加

した子どもにはプレゼントを渡す。 

  ・25 日 10：00 のミサ後に小さなパーティ

ーを行う。 

 

【４】 献堂 50周年祝福ミサについて 

  ・日時：２月 24日（土）10:00～ 

  ・当日のプログラム 

    ミサ後すぐに司教様へのお礼 

    記念写真（集合） 

    司教様を囲んでの祝賀会（茶話会） 

  ・招待状の送り先を決定 

    第五地区の神父様と委員長、近隣教会

の神父様 

 

【５】 １０月度財務報告 

一般会計、建設会計、愛の献金会計の報 

告がありました。 

 

【６】 各グループ等からの報告 

典礼グループより 

 〇 新しいミサの式次第は一部徹底され 

ていません。再度確認しましょう。 

 〇 12 月 24 日（日）の主日ミサとその 

後の黙想会、ゆるしの秘跡などの確認。    

福祉グループより 

〇 第五地区及び近隣地区福祉交流会

開催について 

・日時：２０２４年 6 月 8 日(土) 

    １３時～１６時 

・会場：藤沢教会 

 ・幹事教会：大磯教会、中和田教会 

・12 月 6 日の第一回準備会議 

小野雅彦さん、森田和美さんが

参加。メインテーマ『繋ぐ～繋がる』

のもと、分かち合いを進める(サブ

テーマは後日決定)。小教区が置か

れている現状や繋がり状況など日

頃の実生活に密着した視点でメイ

ンテーマの交流を図ります。 

〇 外部団体からの寄付･献金について 

年間総額は 10 万円を上限とし、献 

金先はフラワーアーク、関内支援 

グループ、マザーハウス、湘南ライ 

フサポートきずな、聖園子どもの家 

の 5 候補に絞った。 

 その他報告と確認 

  〇 営繕係より 12月 17日の大掃除の確認。 

  〇 庭の会より現状況の報告 

  〇 要理学校リーダー会に参加（12/3） 

   決定事項 

    ・5 月 19 日 運動会 

    ・サマーキャンプは 2 泊 3 日 

     （会場はいくつかの候補から検討中） 

  〇 区民クリスマスはユーチューブ配信 

となり、収録は終了した。 

  〇 記念誌は 1 月下旬にできあがります。 

   必要な方は一冊につき、1,000 円程度の

の献金をお願いいたします。 

  〇 成人式はお祝いとしてクオカードを

渡す。 

  〇 ２０２４年度バザーは 10 月最終日曜

日。 

 

【７】 信徒大会にむけて 

  日時：1月 28日 

課題：地区委員が決まらない、集まれない   

   → 1月 14日ミサ後に地区の集まり 

  R5報告と R6計画は 1月委員会までに提出 

  

【８】 ミニコンサート開催について 

２０２４年９月以降に中和田教会で

ミニコンサートを行いたい。 

  いくつか奏者の候補はあるので 

  検討していきたい。 

 

 

 

文責 森脇 

明けましておめでとうございます。寒気こと

のほか厳しい季節となってきました。12月は、

避難訓練、大掃除、クリスマスとたくさんの行

事がありました。皆様のご協力で無事おわりま

したこと感謝申し上げます。 

12月９日午前 10時より、ホワイエで行われ

た委員会の報告をいたします。 


